

ROCA JUNYENT 

*La importancia de una firma
descansa en la confianza de
los clientes y la confianza solo
se gana desde la excelencia
y la proximidad, sin olvidar
la sensibilidad.*

*El derecho, como garantía, nos
impone servirlo honestamente
y profesionalmente. Está en
juego la libertad como referente
de la seguridad jurídica.*





HISTORIA

CULTURA

RESPONSABILIDAD SOCIAL

VALORES

HISTORIA

Roca Junyent se constituyó en 1996. Actualmente cuenta con más de 250 profesionales y tiene oficinas en Barcelona, Madrid, Girona, Palma de Mallorca, Lleida y Shanghai.

El rápido crecimiento y la consolidación de Roca Junyent han permitido que se sitúe entre las principales firmas en el ámbito nacional.

Su intervención en importantes operaciones internacionales le ha permitido obtener un destacado posicionamiento entre los mejores despachos europeos.

Prueba de ello es que la firma y sus profesionales han sido reconocidos por las publicaciones y directorios legales más prestigiosos, como *Chambers Global* y *Chambers Europe*, o *Legal 500* y *Best Lawyers International*, entre otros.

Roca Junyent presta asesoramiento en todas las áreas del derecho, y la práctica jurídica de sus profesionales se basa en un compromiso total con el cliente y la excelencia en la prestación del servicio.

A lo largo de su trayectoria, el despacho ha establecido relaciones de colaboración sólidas y permanentes con otros despachos de primer orden de Europa, EEUU y Latinoamérica, y en general, de todo el ámbito internacional.





CULTURA

Nuestro equipo desarrolla una cultura profesional que se centra en prestar un asesoramiento jurídico de máxima calidad y en conocer y comprender a la perfección los problemas que plantean las actividades de nuestros clientes. Esta cultura de servicio nos permite establecer relaciones duraderas con nuestros clientes y ofrecerles un valor añadido en sus negocios y proyectos. De este modo, contribuimos a su crecimiento y desarrollo en el marco de una seguridad jurídica adecuada.

RESPONSABILIDAD SOCIAL

La vinculación con la sociedad civil y económica, así como con el mundo académico, ha sido siempre uno de los valores más característicos de nuestra firma.

En Roca Junyent concebimos el ejercicio de la abogacía como la práctica de una profesión que permite el desarrollo individual y colectivo de nuestros profesionales, pero también como una importante vía para colaborar activamente en el desarrollo y bienestar de nuestra sociedad. Así, la presencia activa de nuestros profesionales en la sociedad tiene para nosotros dos sentidos: por un lado, estar más cerca de la realidad social y económica de nuestro entorno, lo que facilita la comprensión de las circunstancias que envuelven los asuntos sobre los que asesoramos, y, por otro, participar activamente en el beneficio de nuestra comunidad.

Dentro del compromiso social, nuestros profesionales están presentes en diversas instituciones culturales, jurídicas, académicas y económicas. Y siguiendo esta misma línea, nuestra firma, como colectivo con una vocación especial por la vinculación social, ofrece asesoramiento jurídico *pro bono* a organizaciones no gubernamentales, fundaciones y asociaciones de la más diversa índole, y destina recursos, tanto económicos como humanos, para el desarrollo de acciones sociales.

Movidos por esta sensibilidad, hacemos de nuestro cometido el fiel reflejo de uno de los valores más característicos del despacho: la responsabilidad social.





VALORES

En Roca Junyent entendemos que el ejercicio de la profesión debe regirse por los valores fundamentales de proximidad con el cliente, la excelencia en el servicio, el dominio del detalle sin perder de vista la dimensión global del asunto encomendado y el máximo respeto por las normas éticas de la profesión.

La firma está integrada por profesionales con una visión global del ejercicio del derecho y con una firme voluntad de prestar un servicio jurídico integral. Nuestro equipo se caracteriza por poseer un alto nivel de excelencia académica y profesional que demuestra en el ejercicio de sus responsabilidades.

Nuestros abogados y profesionales están convencidos de que su función está estrechamente ligada a los valores fundamentales que delimitan el marco de la convivencia en libertad. Viven apasionadamente cada caso, estudian y conocen el derecho y no lo entienden desde la frialdad del texto de la ley, sino que buscan en cada una de sus palabras aquello que pueda servir más y mejor a los intereses que se les han encomendado.

Nuestros profesionales desarrollan su vocación como abogados, se adentran en el derecho, entienden su espíritu, comprenden qué motiva la norma y cómo ésta encaja en el ordenamiento jurídico.

La construcción y el desarrollo de la vocación de abogado son la responsabilidad, el deber y el honor de nuestros profesionales. Este proceso es laborioso e intenso y requiere una voluntad firme. Un abogado no nace, se hace.

Crear una vocación requiere tiempo y humildad: tiempo para aprender y comprender, y humildad para aprender de los errores y tratar de rectificarlos.

Compromiso, constancia, dedicación, autoexigencia y excelencia: estas son algunas de las competencias que deben poseer todos los profesionales de la firma.

En Roca Junyent, el joven profesional aprende a trabajar en equipo y recibe el apoyo del despacho del que forma parte, con cuyos miembros comparte los avances, las dificultades, las soluciones y los éxitos. Hablar, dialogar, compartir: son algunos de los verbos que se conjugan constantemente en el desarrollo de nuestro trabajo diario.

Nuestro estilo de liderazgo y de crecimiento profesional se basa en el planteamiento de retos y misiones que crean un alto nivel de iniciativa, creatividad, proactividad e implicación de todos los integrantes del equipo. De este modo, se genera una máxima cooperación para alcanzar los objetivos establecidos con un alto nivel de compromiso, colaboración y confianza mutua.

Nuestros profesionales se integran en la sociedad a la que sirven y no pueden permanecer ajenos a los acontecimientos que suceden en ésta. La vida de su entorno debe ser su vida y el derecho que aplican debe estar impregnado de las sensibilidades sociales que les rodean.





www.rocajunyent.com

